

Die weise Rasse

Es gab einmal eine weise Rasse. Sie lebte nicht in den Atlanten, auch nicht im Atlantik, sondern womöglich in Atlantis. Jeder Angehörige dieser weisen Rasse war wie ein Atlas – er trug die Welt auf seinen Schultern. Jeder von ihnen übernahm die Verantwortung für alles.

Dieses Verhalten kam aus einem Wissen, das die weise Rasse durch ihre Siege erhielt, als sie noch nicht weise genug war, um die Verantwortung für alles zu übernehmen. Damals dachte sie noch, es gehe ums nackte Überleben, aber das stimmte gar nicht – wie sie später zu wissen glaubte.

Später wollten sie sich, ihrer Verantwortung für alles wegen, nicht nur zur Schlagader lassen...sie wollten sich ausbluten! Das war ein edles Ziel! Alle, nicht so ganz weisen Rassen, die aber fortan als die weisesten Rassen galten, freute das außerordentlich!

Und ihre Weisen, wie auch ihre Nichtweisen, stimmten mit den Richtungshinweisen der weisen Rasse darin überein, daß es die weise Rasse nunmehr, ein für allemal gegeben haben sollte. Alle Weisen der Welt entwarfen daraufhin ein Programm, wie man die weise Rasse, so schnell wie möglich abschaffen konnte.

Von nun an wurde alles gepriesen was nicht weise war – ja, das Weise wurde geradezu in den Glanz des Verbrechengekleidet, von dem sich jeder weise nicht mehr befreien konnte. Deshalb verkleideten sich bald die Kinder der Weisen in Nichtweise, um nicht unangenehm aufzufallen.

Die Wissenschaft entwickelte ein Konzept, nachdem das typische Aussehen der Weisen in Zukunft überflüssig geworden sei. Wer aussah wie ein Weiser war demnach ein Nichtweiser und umgekehrt! Bald durften sich die die Weisen, die Kinder der Weisen und deren Enkel, nicht mehr auf der Straße blicken lassen, denn Atlantis hatte die Zeit der Weisheit endlich überwunden.

Von den Weisen fand sich bald nichts mehr – dann war es gut! Die Weisen hatten ihre Siege gesühnt und die Nichtweisen hatten die Sühne genutzt um zu siegen und um ihre Lebensweise weiser erscheinen zu lassen als alle Weisheiten der Welt zusammengenommen.

Hiermit war nun auch endlich bewiesen, daß die Weisheit nicht weise ist und jeder alle Weisheit unterdrücken kann, der keine Lust auf Weisheit hat! Leider war niemand mehr da, der daraus richtige Schlüsse ziehen könnte – aber das war ja auch gar nicht nötig, denn die Weisheit der Nichtweisheit ist der „gesunde“ Instinkt! Es lebe...keine Ahnung!

© Alf Gloker

Diese PDF wurde erstellt durch das [Schreiber Netzwerk](#)